
 

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE SÃO PEDRO DA SERRA 

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

ATA N.º 16/2018 

Aos cinco dias do mês de Junho de dois mil e dezoito, às dezenove horas, 

reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São 

Pedro da Serra o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a presença 

de todos os Vereadores. Declarando aberta a Sessão o Presidente Luiz 

Hanauer realizou a leitura do pedido de licença do vereador Carlos Adriano 

Schlindwein pelo período de um mês. Em seu lugar assumirá a primeira 

suplente do Partido dos Trabalhadores, Senhorita Ellen Elisa Schneider. 

Diante da oficialização do pedido, a Senhorita Ellen Elisa Schneider 

compareceu à frente da Mesa para seu juramento de compromisso a 

vereança, sendo após, empossada pelo Presidente. Em seguida, o 

Presidente solicitou que o Secretário André Adilson Artus realizasse a leitura 

da chamada nominal dos Vereadores, em seguida realizou a votação da Ata 

da Sessão anterior, aprovada por maioria. Conforme o expediente, o 

Secretário procedeu com a leitura das correspondências expedidas onde 

havia um ofício ao Departamento Pessoal, números 25/2018, e um oficio ao 

Gabinete da Prefeita, número 26/2018, e leitura das correspondências 

recebidas onde haviam dois ofícios do Gabinete da Prefeita, números 90 e 

91/2018. Conforme ordem do dia, o Secretário realizou a leitura do parecer 

referente ao Projeto de Lei número quarenta e dois (42), aprovado por 

unanimidade e parecer referente ao Projeto de Lei número quarenta e três 

(43), que em discussão o vereador André Mallmann solicitou vistas. 

Colocado em votação, o Pedido de Vistas foi aprovado por unanimidade. 

Passando para as explicações pessoais, o vereador André Mallmann 

solicitou que as Sessões Legislativas sejam transmitidas ao vivo via rede 

social, como acontece no município de Salvador do Sul, para uma maior 

interação com os jovens e demais munícipes que não podem se fazer 

presentes. Solicitou também um Pedido de Providências ao Executivo 

solicitando a instalação de uma caixa d’água e uma chave boia na localidade 



de Vila Nova. Em resposta, o vereador Luiz Hanauer informou que já está 

sendo analisada, juntamente com o Engenheiro da Corsan, a instalação das 

mesmas. O vereador informou aos colegas que agora a folha de pagamento 

dos servidores do município foi negociada também com a Cooperativa 

Sicredi. O vereador Sérgio Luis Chies passou sua vez. O vereador Roque 

Weimann agradeceu o esforço e dedicação da professora Vera Maria 

Steffen Schmitz, do Centro Cultural e do Bem-Estar. Convidou todos a 

participarem do Baile de Casais em Campestre Alto. Solicitou um ofício a 

Secretaria de Desenvolvimento Urbano e Obras Públicas solicitando 

melhorias na estrada na localidade de limpado, próximo a granja. A 

vereadora Graciele Schmitz Werner passou sua vez. A vereadora Ellen Elisa 

Schneider sugeriu que os Projetos de Lei recebidos pela Casa Legislativa 

sejam encaminhados aos vereadores através de e-mail. Em resposta, o 

vereador Carlos Alberto Walter disse que isso é inviável, pois nem todos os 

vereadores tem acesso a e-mail. A vereadora então sugeriu que o 

recebimento do mesmo dessa maneira seja opcional. Comentou sobre a 

manifestação dos caminhoneiros, onde foi realizada uma pesquisa com a 

população, que indicou que 1/3 é a favor da Intervenção Militar, e disse que 

não entende como os mesmos podem considerar essa ideia. O vereador 

Gelson José Bard agradeceu pela resposta da Secretaria da Saúde ao seu 

ofício sobre informações relacionadas a disponibilização de fraldas 

geriátricas, porém informou que nem todas dúvidas foram sanadas, 

solicitando que um novo ofício fosse encaminhado. O vereador Carlos 

Alberto Walter informou aos colegas que esta estudando uma forma de 

encaminhar um documento às Câmaras de Vereadores dos municípios da 

região, e em seguida encaminhar o mesmo a Brasília, solicitando uma 

Reforma Política ampla, e disse que espera o apoio dos colegas. O vereador 

André Adilson Artus comentou sobre a colocação da vereadora Ellen Elisa 

Schneider sobre a Intervenção Militar, e disse concordar com a mesma, pois 



considera a atual forma de governo a melhor. Comentou que a corrupção 

que existe no país já começa dentro do próprio município. Questionou sobre 

a obra da nova escola, localizada no Parque Municipal, onde o vereador Luiz 

Hanauer informou que no dia dezenove do corrente mês a Secretária da 

Educação, Esporte e Lazer estará presente na Sessão para responder a 

esta e outras dúvidas dos vereadores em relação a sua Secretaria. O 

vereador Luiz Hanauer solicitou um ofício à Secretaria de Desenvolvimento 

Urbano e Obras Públicas solicitando acostamento na localidade de Vila 

Nova, especialmente no trecho entre a Escola Municipal de Ensino 

Fundamental Rudolfo Stein e o início da Avenida Pedro Chies. Não havendo 

mais nada a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou 

Sessão, e que para constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e 

achada conforme vai assinada por todos os vereadores. São Pedro da 

Serra, 05 de junho de 2018. 

 

 


